

PERJANJIAN KINERJA TAHUNAN



KEPANITERAAN
MAHKAMAH AGUNG RI
2022

PERENCANAAN
SEKRETARIAT KEPANITERAAN

PERNYATAAN PERJANJIAN KINERJA



PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2022

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Dr. H. Iyus Suryana, S.H. M.H.

Jabatan : Sekretaris Kepaniteraan Mahkamah Agung RI

Selanjutnya disebut *pihak pertama*,

Nama : Dr. Ridwan Mansyur, S.H., M.H.

Jabatan : Panitera Mahkamah Agung RI

Selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut *pihak kedua*

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan.

Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Jakarta, 22 Februari 2022

Pihak Kedua

(Dr. Ridwan Mansyur, S.H., M.H.)

Pihak Pertama

(Dr. H. Iyus Suryana, S.H. M.H.)

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2022

UNIT KERJA : KEPANITERAAN

NO	Kinerja Utama	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1.	Peningkatan Kualitas penyelesaian perkara	a. Persentase Perkara yang diputus sesuai dengan jangka waktu penanganan perkara (on-time case processing)	97%
		b. Persentase Perkara yang diminutasi sesuai dengan jangka waktu penanganan Perkara (on-time case processing)	20%
		c. Persentase perkara yang tidak dikembalikan oleh pengadilan pengaju	97%
		d. Persentase berkurangnya perkara aktif yang menjadi tunggakan	30%
		e. Persentase pembayaran Perkara Perdata menggunakan <i>virtual Accoun</i>	90%
2.	Peningkatan Transparansi Penyelesaian perkara	f. Persentase putusan perkara yang dipublikasikan	70%
3.	Peningkatan Pelayanan Kesekretariatan Kepaniteraan	g. Pemenuhan layanan penyelenggaraan Kesekretariatan Kepaniteraan	100%

Kegiatan

Anggaran

1. Penyelesaian Perkara Mahkamah Agung RI Rp. 10.732.829.000,-

2. Program Dukungan Manajemen Kesekretariatan Kepaniteraan Rp. 179.261.923.000,-

Panitera Mahkamah Agung RI

(Dr. Ridwan Mansyur, S.H., M.H.)

Jakarta, 25 Februari 2022

Sekretaris Kepaniteraan

(Dr. H. Iyus Suryana, S.H., M.H.)